

LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES A TRAVÉS DEL CENTRO DE EDUCACIÓN Y CAPACITACIÓN PARA EL DESARROLLO SUSTENTABLE

LOS INVITA A LA:



En conmemoración del 26 de enero,
Día Mundial de la Educación Ambiental

DEL 25 AL 29 DE ENERO 2021

De 10:00 a 12:00 hrs a través de  /semarnatmx/live

**25
enero**

INAUGURACIÓN.

Mtra. María Luisa Albores González
Secretaría de Medio Ambiente y
Recursos Naturales
Dr. Agustín Ávila Romero
Coordinador General del Centro de Educación y
Capacitación para el Desarrollo Sustentable

**CONFERENCIA. LA EDUCACIÓN
AMBIENTAL: RETOS Y OPORTUNIDADES.**

Mtra. Teresita del Niño Jesús
Maldonado Salazar
CECADESU/SEMARNAT

**26
enero**

**CONVERSATORIO. LA IMPORTANCIA DE
LA EDUCACIÓN AMBIENTAL EN MÉXICO.**

Mtra. María Luisa Albores González
Secretaría de Medio Ambiente y
Recursos Naturales
Dr. Luciano Concheiro Bórquez
Subsecretario de Educación Superior, SEP
Dra. María Amparo Martínez Arroyo
Directora General del Instituto Nacional de
Ecología y Cambio Climático
Dr. Rafael Tonatiuh Ramírez Beltrán
Coordinador de la Maestría en Educación
Ambiental, UPN

**27
enero**

**CONFERENCIA. EDUCACIÓN AMBIENTAL,
SUS ENFOQUES E IMPLICACIONES
EDUCATIVAS.**

Dra. Esperanza Terrón Amigón
Universidad Pedagógica Nacional

**28
enero**

**CONVERSATORIO. LA EDUCACIÓN
AMBIENTAL PARA LA SUSTENTABILIDAD
EN LOS CENTROS DE EDUCACIÓN Y
CULTURA AMBIENTAL.**

Biól. María del Carmen Ramírez Díaz
Zoológico Miguel Álvarez del Toro (Chiapas)
Ing. Almendra Gardea Medina
Secretaría de Desarrollo Urbano y
Ecología (Chihuahua)
Mtro. Carlos Fernando López Romo
Centro de Educación Ambiental Alamitos
(Aguascalientes)

**29
enero**

CONFERENCIA. EL RALLY POÉTICO.

Mtra. Lorena Martínez González
Asesora Ambiental



MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES

**EDUCACIÓN
AMBIENTAL**

    gob.mx/semarnat

La complejidad del ambiente

Categoría: 139-Tema del mes

Publicado: Jueves, 31 Marzo 2022 23:47

Escrito por Jaime Olivares Anaya

Décimo séptima generación

Estudiar la maestría en Educación Ambiental en la Universidad Pedagógica Nacional, me ha permitido tener otro panorama sobre lo que es el Ambiente, ya que erróneamente tenía la noción de que este se refería a la naturaleza. Aprendí que el significado de este concepto es complejo y que depende, desde que corriente se quiere analizar.

Estoy orgulloso de pertenecer a tan distinguida Universidad, me ha abierto el panorama y aprendí a ver los problemas sociales desde una perspectiva crítica, todo esto, gracias a los docentes que forman la plantilla escolar.